

## **Bericht:**

Nach vorangegangener Beratung im Fachausschuss wurde die Verwaltung durch Beschluss des Verwaltungsausschusses vom 19. 06. 2007 beauftragt, für das Freizeitbad Aqua-Toll eine Zielgruppendefinition vorzunehmen.

Es wurde daraufhin vom 23. 06. – 08. 07. 2007 eine Kundenbefragung im Aqua-Toll sowie ein Vergleich mit den Bädern im Umkreis durchgeführt. Das Ergebnis ist in der anliegenden „Analyse 2007“ dargestellt.

Die Verwaltung hat aus den Befragungsergebnissen Vorschläge zu einer möglichen Weiterentwicklung des Freizeitbades entwickelt. Die aufgeführten Sofortmaßnahmen könnten kurzfristig umgesetzt werden, sofern dieses gewünscht wird.

Die Grundsatzüberlegungen zu attraktivitätssteigernden Maßnahmen verbunden mit dem Ausbau des Bades bzw. des Angebots sollten zuerst in den Fraktionen und anschließend in einer der nächsten Sitzungen des Fachausschusses beraten werden.